

4/15

新1年生に防犯指導

防犯啓発グッズ贈呈式

4月15日（水）、浦郷警察署では、地元企業と防犯連合会及び沿岸警備協力会と協働で防犯啓発グッズ贈呈式を開催しました。

升谷町長や地元企業代表 近藤武夫様、島津浦郷警察署長が小学校新1年生に対し、「いろいろなルールを守り、事件・事故に遭わないように気を付けて、楽しい学校生活を送りましょう」等の言葉を述べた後、防犯・交通事故防止啓発グッズを贈呈しました。

新1年生は大きな声でお礼を言うとともに、「いかのおすし」などの防犯指導の際には、元氣いっぱい答える姿が見られました。



いか・・・知らない人について**いか**ない
 の・・・知らない人の車に乗ったり、誘いに**の**らない
 お・・・危ない目にあいそうになったら**お**おごえを出す
 す・・・危ない目にあいそうになったら**す**ぐ逃げる
 し・・・危ない目にあいそうになったら大人に**し**らせる

4/30

国賀海岸の雄大な景色に感動

石破大臣が隠岐を視察

4月29日（水）、30日（木）の両日、石破茂地方創生担当大臣が西ノ島町及び海士町を訪れ、現場視察や住民との意見交換を行いました。

西ノ島には、30日に来島。西ノ島町が誇る景勝地・摩天崖を訪れ、国賀海岸の景色を眺めた石破大臣は「これほどすごい自然は世界中を探しても滅多にあるものではない。」と感動しておられました。

また、中国電力が日本初のハイブリッド蓄電池システムの実証事業を行うため建設中の西ノ島変電所（美田尻）を視察、中国電力担当者からの事業説明に耳を傾けました。



▶ 摩天崖にて、西ノ島の自然や世界隠岐ジオパークについて説明



▲ 西ノ島変電所（美田尻）を視察



5/10

スポーツを通し世代・地域間交流

島前軟式野球大会

5月10日（日）、快晴の中、西ノ島総合公園で「平成27年度島前軟式野球大会」を行いました。

吉谷教育長の始球式でプレイボール、野球を楽しみながら島前が交流し、好プレイや見事なバッティングなどで、大いに会場がわきました。

結果は若手チームのキャンパイ（西ノ島）が優勝して幕を閉じました。おめでとうございます。

【試合結果】

キャンパイ（西ノ島） 15 ・ 9 フィッシャーズ（知夫村）
 キャンパイ（西ノ島） 17 ・ 2 壮年（西ノ島）



▶ 吉谷教育長の始球式でプレイボール



▲ 優勝したチーム「キャンパイ」

5/5

山陰初!

「おき・にしのみま海の駅」オープン

5月5日(火)、山陰初となる海の駅が隠岐シーサイドホテル鶴丸を拠点に「おき・にしのみま海の駅」としてオープンしました。オープニングには、国土交通省中国運輸局から竹谷克則社長に「海の駅」認定証が交付され、鏡割りが行われました。



今回、オープンした海の駅の認定には、船舶係留施設、トイレなどの船舶に関する基本的設備を整えていることが施設の要件とされています。



海からの交流人口を増やすことで地域活性化を目的に「誰でも、気軽に、安心して立ち寄り利用できる港」のことで全国に広がっています。今後は、海の駅が海上から訪れる観光やクルージングの寄港地として利用されていくことが期待されます。

5/14

西ノ島町春季グラウンドゴルフ大会

5月14日(木) 西ノ島総合公園で、西ノ島町春季グラウンドゴルフ大会が開催されました。35名の参加で、スポーツを通じて交流を深め、気持ちよい汗を流しました。

【団体】

優勝…さざんかC 196打

準優勝…たんぼぼ 199打

【個人】

優勝…熊谷 巖 26打

準優勝…森 美年 33打

【ペア】

優勝…森 美年・竹中章子 34打

準優勝…下中 栄・徳若安則 37打

5/15

西ノ島町春季ペタンク大会

5月15日(金) 小若ペタンク場で、西ノ島町春季ペタンク大会が開催されました。11名の参加で、楽しみながら真剣勝負も見られました。

優勝…佐藤香取・今井静穂

準優勝…小中福江・徳若清子・濱 一夫

5/17

ゴミの無い町!

全町一斉清掃

5月17日(日)、全町一斉清掃の実施にあたり、早朝よりご協力をいただきありがとうございました。

当日、清美苑に搬入されたごみの量は、11,840kg(軽トラおよそ93台分)でした。

皆様のご協力により、各地区内がすっきりきれいになりました。

これからも美しい西ノ島町の自然を守るため、環境美化活動にご協力ください。

